



Weilheim, Mai 2020

## **Extrapost vom Elternbeirat**

Liebe Eltern,

auch wenn Bayern langsam sich wieder öffnet und immer mehr Kinder in den Kindergarten gehen dürfen, möchten wir vom Elternbeirat noch eine Aktion starten in Kooperation mit dem Weilheimer Bürgerheim. Wie ihr alle wisst, sind die Senioren von den Beschränkungen besonders betroffen, daher möchten wir diesen gerne eine Freude machen. Wir möchten den Bewohner des Bürgerheims eine kleines Lächeln in das Gesicht zaubern und gleichzeitig einen Glücksbringer an die Hand geben. Steine bemalen ist in aller Munde, daher unsere Bitte:

**Sucht mit euren Kindern Steine, welche Handflächen (Erwachsenen) groß sind und bemalt diese mit Glückssymbolen oder Sprüchen. Bitte keine zu großen Steine, sie sollen als Handschmeichler dienen. Und legt diese in der Woche vom 11.05 - 15.05. in die Kiste am Kindergartentor.**

Vielen Dank für eure Unterstützung.

Viele Grüße

Der Elternbeirat